
Aprobado financiamiento
para 365 mil jóvenes de Chamba Juvenil

Parque El Laguito, Fuerte Tiuna, Caracas, Distrito Capital. Sábado, 27 de abril de 2019

Vamos a iniciar este acto del 
jueves productivo, el jueves de 

economía productiva, hoy dedica-
do a Chamba Juvenil, Chamba Ju-
venil. Yo quisiera que el Ministro 
de la Juventud nos pusiera en situa-
ción ¿cómo va Chamba Juvenil?, 
¿cuántos jóvenes están inscritos? 
Partícipes, participando en los dis-
tintos programas de Chamba Juve-
nil y ¿cómo está la perspectiva de 
Chamba Juvenil productivo a nivel 
nacional? Por favor, Pedro Infante 
ministro de la Juventud.

Ministro del Poder Popular 
para la Juventud y el Deporte, 
Pedro Infante Buenas tardes Pre-
sidente, buenas tardes a todo el 
pueblo de Venezuela, en especial 
a su juventud, a la generación de 
oro, a todos los jóvenes que hoy 

nos acompañan en este bonito 
acto pero  a quienes también des-
de sus estados, municipios están 
muy pendientes de la Gran Misión 
Chamba Juvenil, del trabajo, del es-
tudio y de poner todo su esfuerzo 
para la superación de las dificulta-
des y para seguir construyendo la 
Patria prospera, la Patria potencia.

Presidente hoy 2 de mayo veni-
mos de un abril de independencia, 
de un abril de victoria, de un abril 
de mucha combatividad de nuestro 
pueblo, recordamos 11, 12 y 13 de 
abril cuando el pueblo rescataba 
al comandante Chávez en el 2002; 
pero también el 19 de abril de 1810 
el primer grito de la independencia 
nacional, pero también 27 de abril 
cuando Venezuela formalizaba su 
salida definitiva de la Organización 

de Estados Americanos, ministe-
rio de las colonias yanqui como lo 
nombraba el comandante Fidel en 
1962. Y nada más y nada menos 
que el 30 de abril otro episodio de 
batalla, otro episodio de indepen-
dencia, fue derrotado un golpe de 
Estado contra la Patria, contra us-
ted Presidente y desde acá le ma-
nifiesto en nombre de toda nuestra 
juventud, nuestro amor, nuestra 
lealtad y el compromiso de seguir 
acompañándolo en esta batalla por 
la Patria bonita.

Y ayer iniciaba el mayo obrero 
con tremenda marcha, tremenda 
movilización. Desde acá nuestras 
felicitaciones a todo el pueblo tra-
bajador, un mayo que se va dibu-
jando de mucho trabajo, de mucho 
esfuerzo, de seguir batallando, la-

brando todos juntos nuestra Patria. 
Por supuesto Presidente un balan-
ce de Chamba Juvenil a la fecha, 
tenemos un millón 502 mil 469 
jóvenes registrados, inscritos en la 
Gran Misión Chamba Juvenil, esto 
representa 75% de la meta que us-
ted nos diera Presidente al inicio de 
este año 2019 y seguimos trabajan-
do con nueva metodología, nuevas 
ideas para seguir incorporando jó-
venes a la Gran Misión Chamba Ju-
venil, desplegados en los liceos, en 
las universidades, en los barrios, el 
casa por casa Presidente que usted 
nos orientó, se ha estado realizan-
do con muchísimo éxito, hemos 
conseguido mucha gente que aún 
no conocía la Gran Misión Cham-
ba Juvenil y se van incorporando 
poco a poco para seguir sumando 
manos, fuerza, voluntades para se-
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guir trabajando por la producción 
nacional. 
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También informar Presidente 
que hemos ido desarrollando un 
trabajo con todas las secretarías de 
la Gran Misión Chamba Juvenil, 
decir que ese esquema del secreta-
riado nacional de Chamba Juvenil 
ha permitido incorporar a toda la 
fuerza, a todos los actores, movi-
mientos, organizaciones y también 
otras instituciones, ministerios y 
su entes adscritos para seguir for-
taleciendo, robusteciendo la Gran 
Misión Chamba Juvenil; una de las 
tareas centrales tiene que ver con 
la inserción laboral, hoy conversa-
ba temprano con el mayor general 
Reverol Torres ministro de Interior, 
Justicia y Paz que usted entregaba 
una tarea hace dos semanas en el 
marco de la celebración del Día 
Mundial de la Madre Tierra y nos 
hablaba de incorporar 10 mil jóve-
nes a lo que tiene que ver con los 
guardaparques, Inparques y tam-
bién con los bomberos forestales; 
10 mil para cada uno, de los cuales 
la mitad saldrá de la Gran Misión 
Chamba Juvenil y la otra mitad sal-
drá de los milicianos y milicianas 
de la Patria.

Así que se construyen nuevas 
líneas de inserción laboral para la 

juventud venezolana y se está cons-
truyendo una metodología que se 
implementará a partir del 20 de 
mayo lanzaremos al país el proceso 
de captación de jóvenes y de mili-
cianos y milicianas para esta nueva 
salida de ocupación laboral para 
nuestra juventud. Pero también 
decirle Presidente que hemos esta-
do cumpliendo parte de las tareas 
que usted nos ha ido asignando. 
Hoy vamos a hacer entrega gracias 
al apoyo que usted nos ha dado en 
articulación con el Ministerio de 
la Vivienda de por lo menos 196 
locales de los edificios de la Gran 
Misión Vivienda Venezuela, de los 
urbanismos a la juventud empren-
dedora, a la juventud productiva de 
la Patria.

Pero también continuamos con 
el proceso de entrega de tierras, 
con el Plan Vuelta al Campo de 
Chamba Juvenil. Hoy vamos a ha-
cer entrega de por lo menos 20 mil 
hectáreas más a la juventud vene-
zolana para la producción, en ese 
concepto de vuelta al campo. Pero 
también hemos ido fortaleciendo 
la institucionalidad que atiende a 
la juventud venezolana, hoy está 
acá nuestra presidenta de Corpo-
juventud, la Corporación Venezo-
lana de la Juventud una propuesta 
que le traemos hoy Presidente, es 
que esta corporación pueda con-
vertirse en una especie de banco 
de insumos con todos los códigos 
para acceder a la materia prima, a 
los insumos necesarios y que los 
jóvenes emprendedores puedan 
acceder a esta materia prima, a es-
tos insumos, todo lo que necesitan 
para la producción y todos los pro-
yectos que ellos van desarrollando. 
Pero también creamos Innova, una 
incubadora de proyectos Presiden-
te que va en alianza con la banca 
pública y también con la ciencia y 
la tecnología, con las universidades 
para que la creatividad sea un ele-
mento fundamental en estos tiem-
pos de batalla de nuestra Patria. 
Pero también seguimos trabajando 
con la construcción del banco digi-
tal de la juventud y los estudiantes, 
en franco avance con el superin-
tendente de criptomonedas, con el 
compañero Joselit Ramírez, con el 
superintendente de la banca públi-
ca el comandante Morales, hemos 
ido avanzando y en los próximos 

20 días Presidente vamos a sugerir 
un nuevo acto para el lanzamiento 
de la primera etapa ya formal del 
banco digital de la juventud y los 
estudiantes. 

Así que Presidente ha sido parte 
de las tareas y otra de estas tareas 
que usted nos orientó, tiene que ver 
con la Ley constitucional de la Gran 
Misión Chamba Juvenil, aquí nos 
acompaña Mervin Maldonado pre-
sidente de la Comisión de Juventud 
de la Asamblea Nacional Constitu-
yente y queremos entregarle a us-
ted Presidente para que remita for-
malmente a la Asamblea Nacional 
Constituyente este proyecto que va 
al debate con los constituyentes y 
que sigue en debate nacional para 
que esta Ley dé el marco jurídico 
necesario para seguir fortaleciendo 
todos los esquemas institucionales, 
todas las políticas públicas, el es-
quema financiero para la juventud 
venezolana. Este acto Presidente, 
esta reunión de trabajo la hemos 
concebido como un espacio para 
iniciar una nueva etapa superior 
de la Gran Misión Chamba Juve-
nil, enfocados en el tema central 
de la Patria que es el tema econó-
mico, que es el tema productivo. 
Y veíamos tres palabras clave, hoy 
nuestro país está sometido prácti-
camente a una economía de guerra 
y en economía de guerra nos toca 
adaptarnos a ese proceso y por su-
puesto cambiar patrones de consu-
mo, cambiar métodos, formas de 
hacer las cosas. Es parte de lo que 
usted convocaba ayer en su discur-
so del 1 de mayo, y también esta ju-
ventud Presidente se siente convo-
cada y se suma al debate nacional 
para rectificar todo lo que tiene que 
ser rectificado, para cambiar todo 
lo que tiene que ser cambiado. Tres 
palabras: Resistir, estudiar y pro-
ducir; ahí nos vamos a concentrar 
como juventud venezolana, como 
juventud patriota. Adelante Presi-
dente. 

Presidente Nicolás Maduro Re-
sistir, estudiar y producir. Me gus-
tan esas tres palabras, tres concep-
tos, tres acciones. Resistir, resistir 
frente a los embates del imperialis-
mo, sus amenazas, sus bravucona-
das, sus intentos de golpe de Esta-
do, traidores, resistir y vencerlos; 
todo lo que pase enfrentarlo, resis-

tir y como el 30 de abril último salir 
vencedores con la paz en la mano, 
con el pueblo en la calle, vencedo-
res. No podrá un puñado de traido-
res, ni que saquen ametralladoras 
contra el pueblo, ¡no podrán con el 
pueblo! Y la unión cívico-militar, 
no podrán con la Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana.

Más nada pues, ¡cúmplase! 
Cúmplase, está dada la orden pues, 
ustedes la dieron. Ahora como 
siempre digo, con las dos manos, 
con una mano defendemos la Pa-
tria, enfrentamos golpes, embosca-
da, mentira, con una mano resisti-
mos y con la otra mano avanzamos, 
sembramos, trabajamos, estudia-
mos, hacemos lo positivo, gober-
namos el país. Buen boxeador o 
un buen karateca tiene su guardia 
siempre en alto, ahí están los kara-
tecas mira.  

Los karatecas alborotados tam-
bién, guardia en alto y la estrategia 
izquierda, derecha, izquierda, iz-
quierda, derecha, izquierda, paro 
el golpe aquí, paro con los codos, 
golpeo, avanzo. Por eso este acto 
de gobierno de Chamba Juvenil 
hoy jueves productivo de chamba 
productiva es tan importante, tan 
especial.

Fíjense ustedes lo que acaba de 
decir el ministro Pedro, compañero 
Aristóbulo Istúriz vicepresidente 
del socialismo, el “profe”, compa-
ñera Blanca Eekhout, compañero 
Ministro de Educación Superior, 
compañera Ministra de Agricultu-
ra Urbana. Yo quiero que ustedes 
asuman, fíjense hay un estado ma-
yor de Chamba Juvenil ¿verdad? Yo 
sé que tienen mucho trabajo y di-
verso, tienen varios frentes abiertos 
¿verdad? Camarada Rodbexa Po-
leo, primera secretaria de la juven-
tud del Partido Socialista Unido de 
Venezuela, cantante, poeta, rapera.

Es muy bueno que la JPSUV sea 
la juventud de a pie, la juventud 
laboriosa, estudiosa, no sea una 
elite, sino que sea el pueblo de ver-
dad, la juventud hermosa que está 
en las calles y en las barriadas. Y 
les estaba diciendo, escúchenme 
bien esto, lo más importante que 
nosotros debemos hacer, además 
de defender la revolución, de de-
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rrotar cualquier intentona terro-
rista, violenta, golpista; además 
de lo que todos los días hacemos 
enfrentar las sanciones al impe-
rio gringo; lo más importante es 
construir la Patria nueva, la Patria 
buena y yo he llamado a que haga-
mos un gran plan, un plan nuevo 
de cambios necesarios y de rectifi-
caciones porque hay muchas cosas 
que estamos haciendo mal y debe-
mos rectificarlas y hay muchas co-
sas que hay que cambiar para me-
jorar, mejorar, ser más eficiente, 
más efectivo. Yo lo sé, estoy claro 
en eso pero un solo palo no hace 
montaña, dice el dicho. Yo necesi-
to el apoyo de la juventud, el apoyo 
del pueblo organizado, del poder 
popular, sus ideas, sus propuestas.  
Yo soy un gobierno obedencial, yo 
obedezco, obedezco sí, pero ¿obe-
dezco a Donald Trump? 

Asistentes Nooo.

Presidente Nicolás Maduro 
¿Obedezco a la oligarquía?

Asistentes Nooo.

Presidente Nicolás Maduro 
Mi obediencia es con el pueblo de 
Venezuela, con la juventud de Ve-
nezuela. Yo gobierno obedeciendo 
pero a ¿quién obedezco? Al pue-
blo, es un gobierno obedencial de 
verdad, verdad. Y yo he llamado a 
Aristóbulo, tú estás encargado y la 
juventud, y necesito que mejoremos 
el Plan Chamba Juvenil, que mejo-
remos la Misión Chamba Juvenil y 
que la ampliemos, que lleguemos a 
los 2 millones de jóvenes, pero que 
todos estén estudiando y trabajando 
de verdad, verdad; estudio y traba-
jo, 2 millones de jóvenes, todos lo 
logremos, lo logremos; ahora eso 
significa un esfuerzo impresionante, 
inmenso, gigantesco. Hay que verle 
la cara a 2 millones de jóvenes todos 
los días yo creo una iniciativa, la úl-
tima iniciativa los guardia forestales, 
10 mil guardias forestales jóvenes, la 
última iniciativa los bomberos fo-
restales 10 mil también.

No olvidemos que hay que se-
guir construyendo la Policía Na-
cional Bolivariana, 20, 30, 40 mil 
más Policía Nacional que surja de 
Chamba Juvenil, la guardia del pue-

blo, la Guardia Nacional Bolivaria-
na, 20, 30, 40 mil más, aquí veo en 
el informe que me enviaron que 
tenemos un grupo de jóvenes que 
quieren tierra y más de 300, escu-
chen bien este dato, 365 mil jóvenes 
que requieren financiamiento, ten-
go la plata, vamos a financiar a es-
tos jóvenes, vamos a darle la tierra 
para producir, vamos a darle todo 
el apoyo ya, de inmediato Pedro.

Esto es lo que yo llamo un gran 
plan de cambios y rectificación, 
cambiar para mejorar, para cam-
biar para superarnos, rectificar los 
errores que cometemos de buro-
cratismo, de lentitud, de sordera, 
porque hay mucha sordera en mu-
chos funcionarios públicos que no 
quieren escuchar al pueblo, que se 
hacen los sordos y los bobos.

Hay mucha sordera, hay muchos 
compañeros y compañeras buenos, 
tengo que reconocerlo, extraordina-
rios ministros y  ministras, extraordi-
narios líderes tenemos muy buenos, 
afortunadamente, gracias a Dios, 
pero también tenemos un funciona-
rios por allá que se hace el loco y en-

tonces se le mete el papel, tomo este 
papel y te pide otro y te pide otro y te 
pido otro y no te escucha y la gente 
se desgasta y la gente se desilusiona y 
la gente dice esto es mentira, aquí no 
vengo a resolver nada. 

“[…] escuchen bien 
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Aristóbulo vamos a un gran plan 
de cambios y rectificación Aris-
tóbulo y le cortamos la cabeza a 
quien haya que cortársela para que 
aprendan a respetar al pueblo, para 
que aprendan a respetar a nuestro 
pueblo.

Eso es lo que yo quiero, el go-
bierno tiene que ser del pueblo, 
para el pueblo, con el pueblo, el 
gobierno tiene que ser un conjunto 
de sensibilidades, cuando yo estoy 
aquí como Presidente no me siento 
superior a ustedes, o que estoy por 
encima de ustedes, yo me siento que 
tengo que servir a ustedes, servir, 
servir de verdad, es mi preocupa-
ción; cuando a mi me tratan de dar 
un golpe de estado yo lo enfrento, 
no me importa, pero lo que sí me 
importa de verdad es la vida, la feli-
cidad del pueblo, la vida de ustedes, 
que tengan derecho al estudio, al 
trabajo, a la producción, que uste-
des tengan futuro, eso sí me impor-
ta a mí, y ahí también, mira, pum, 
pum, pum, pero a veces, pocoto, un 
funcionario burócrata, pocoto, le 
da tremendo golpe a uno, porque 
quien golpea al pueblo me golpea a 
mí, quien no oye no me oye a mí.

Así que Pedro, compañero, 
compañera, quiero que Chamba 
Juvenil dé un salto, vamos a cum-
plir dos años, estamos hoy a 2 de 
mayo y la fecha aniversario es el 20 
de junio, no se me olvida nunca, 
vamos a cumplir dos años, ‘na gua-
rá, ¿ah?, vamos creciendo vale, ya la 
Misión Chamba Juvenil, la primera 
meta que me propuso Pedro fue la 
Misión Chamba Juvenil 60 mil em-
pleos, yo le dije ¿estás loco Pedro? 
Tenemos que llegar, por lo menos, 
a 200 mil y después le dije 400, 600, 
después le dije 1 millón de jóvenes 
y ahora la meta es 2 millones de jó-
venes estudiando, trabajando en la 
Misión Chamba Juvenil, vamos a la 
búsqueda de esos jóvenes, a darles 
un abrazo, a traerlos, acompañar-
los, alejarlos del camino de las dro-
gas, de la violencia, de las armas, de 
la delincuencia, con el estudio, con 
el trabajo, dándole oportunidad, 
dándole cariño vale, cariño, opor-
tunidad al joven.

A veces hay un joven que está 
creciendo, 15, 16 años y está en la 
cancha y no sabe qué hacer, está en 

su casa y no sabe qué hacer; de re-
pente se aleja del  liceo, 4°, 5° año 
y empiezan las malas juntas y de 
repente cree que tener una pistola 
9 milímetros aquí es la vida, ¿es la 
vida? No, es la muerte, o la cárcel o 
la muerte le espera y la madre su-
friendo, mi muchacho ahora anda 
de pistolero por la calle; busque-
mos a los muchachos, a todos y di-
gámosles vengan con la revolución, 
vengan con nosotros, vamos hacer 
Patria, a estudiar, a trabajar, a pro-
ducir, a sonreírle al futuro, a cons-
truir el futuro.

Así es, así que yo quiero mejorar 
y ampliar y yo quiero permanente-
mente, Pedro, que me digas las difi-
cultades que tienes, que me digas las 
cosas que tú crees que no se pueden 
hacer, con sinceridad Estado Ma-
yor, los estados mayores regiona-
les, con sinceridad; mire Presidente 
usted pidió esto, esto no se puede y 
yo le digo ¿cómo que no se puede? 
Espérate, siéntate ahí, vamos a bus-
car un camino por aquí, por aquí, 
por aquí, por aquí, sí se puede, pero 
tenemos que llegar a la meta de es-
tos 365 mil jóvenes recibir el finan-
ciamiento, que les llegue a ellos y 
la platica que ustedes me pidan, no 
me la pidan para burocracia, pida 
más, pídemela para producir, la es-
tructura burocrática nuestra, que 
es necesaria, las estructura de fun-
cionarios yo le pido que hagan su 
trabajo con esmero, con sacrificio 
y trabajo voluntario si es necesario 
¿me entienden verdad?

Asistentes ¡Síiii!

Presidente Nicolás Maduro 
Porque a veces me piden un punto 
de cuenta, 1.600 millones, entonces 
yo me alegro, ajá, sí, es para finan-
ciamiento, 1.400 para garantizar el 
movimiento de los funcionarios y 
200 para financiamiento, nooo, así 
no se puede, yo lo pongo al revés, 
estiro la plata, 200 para movimien-
to y funcionamiento y 1.400 para 
producir, para producir, para tra-
bajar, para proyectos de emprende-
dores económicos.

Todas estas reflexiones son ór-
denes, un Presidente de la Repúbli-
ca no reflexiona, todo lo que dice 
son órdenes, funcionarios, minis-
tros, ministras y ustedes a cumplir-

las, a desarrollarlas en interacción 
con la juventud y conmigo, interac-
ción ve, para mí la Misión Chamba 
Juvenil es una de las misiones más 
prioritarias y más importantes de 
estos seis años de gobierno hasta 
el 2025, la muchachada, la mucha-
chada. 

“[…] para mí la 

Misión Chamba 

Juvenil es una de las 

misiones más 

prioritarias y más 

importantes de 

estos seis años de 
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Bueno muchachos, ya vamos a 

seguir puntualizando, pero antes 
de que oscurezca en esta tarde feliz 
del 2 de mayo, quiero hacer un pase 
en vivo y directo al estado Guárico, 
allá está nuestro joven gobernador, 
José Vásquez, acompañado de la 
Misión Chamba Juvenil del estado 
Guárico para mostrar un milagro, 
allá en Guárico, con el trabajo de 
los campesinos, de los productores, 
vamos a establecer un gran Centro 
de Producción de los CLAP para 
el pueblo del llano venezolano y el 
pueblo venezolano, José Vásquez 
tiene buena noticia de la Misión 
Chamba Juvenil Guárico, adelante 
Guárico.

Gobernador del estado 
Guárico, José Vásquez Buenas 
tardes Presidente, un saludo desde 
las sabanas del Guárico, aquí esta-
mos en San Juan de Los Morros, 
Municipio Juan Germán Roscio, 
me encuentro acompañado del vi-
ceministro de Alimentación, Orby 
Monsalve; de nuestra alcaldesa Ma-
yerling Colmenares, asimismo el 
coronel Manuel González, tan igual 
nuestra joven Joselín Rodríguez, 
en representación de los jóvenes 

Chamba Juvenil de nuestro estado 
bolivariano de Guárico.

Un saludo a toda la juventud de 
Venezuela y en especial a los jóve-
nes que lo acompañan a usted allí en 
el set principal. Bueno Presidente 
hoy tenemos buenas noticias para 
el Guárico y para Venezuela, esta-
mos nosotros cumpliendo instruc-
ciones, orientaciones al cual hace 
unos días, unos meses usted nos 
daba en reuniones de cómo íbamos 
nosotros recuperando, consolidan-
do nuestra independencia econó-
mica y tiene que ver con la produc-
ción, un gran esfuerzo que hemos 
venido nosotros haciendo en elevar 
el máximo potencial productivo de 
nuestro Estado que contribuye al 
potencial productivo del país.

En esta oportunidad, Presidente, 
estamos nosotros acá en el Centro 
de Ensamblaje de Cajas de CLAP 
Guariqueña, hoy damos la buena 
nueva, hoy le decimos al Guárico 
que estamos logrando la indepen-
dencia económica en el ensambla-
je de las cajas CLAP para nuestro 
pueblo, para nuestras comunida-
des; aquí están los jefes de CLAP 
y en especial ese centro de ensam-
blaje de cajas CLAP son rubros que 
tiene el 80% de la producción gua-
riqueña y el 20% de los estados que 
hemos tenido alianza. Aquí nos en-
contramos con los jóvenes, con las 
mujeres, más del 90% de las muje-
res que están aquí, en este sitio de 
trabajo, provienen de las comuni-
dades más cercanas y, en fin, es una 
oportunidad que se les está dando 
en conjunto con la juventud.

Este centro de ensamblaje, Presi-
dente, de cajas CLAP va a tener una 
producción a partir de hoy, en este 
mes de mayo, de más de 500 mil 
cajas CLAP que irán a cada una de 
las comunidades, a partir del mes 
de junio vamos a tener nosotros 
una producción de 1 millón de ca-
jas CLAP y así vamos a ir nosotros, 
en alianza con el sector privado, 
con nuestras empresas, aquí están 
los representantes de las empresas 
de alimentos El Maizal, que hemos 
hecho esta alianza y queremos,  
Presidente, por supuesto y a todo el 
país, presentarle lo que va a tener la 
caja CLAP nacional, la caja CLAP 
guariqueña; fíjense ustedes, para 
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todo el pueblo, atención el Guárico 
y Venezuela, la caja CLAP contiene 
la harina de trigo precocida, 2 kilos 
de harina de trigo precocida, tiene 
el arroz producido aquí en Guári-
co, tiene el aceite, 2 litros de acei-
te, tiene la leche, Presidente, leche 
La Pascua; asimismo la pasta, que 
es uno de los rubros nacionales en 
conjunto con otros rubros comple-
mentarios, Nutrichicha, producida 
aquí en San Juan de los Morros, tie-
ne azúcar, tiene leguminosas, en es-
pecial la caraota, que se empaqueta 
aquí en Guárico, en El Sombrero, 
asimismo tiene el fororo, para todo 
y cada uno de nuestros pueblos, 
café, que también hemos hecho 
como alternativa complementaria; 
salsa de tomate que, recuerde us-
ted que nosotros inauguramos la 
planta, también lleva, Presidente, 
compota producida en Altagracia 
de Orituco y el cual hemos hecho 
la alianza estratégica; sardinas para 
el complemento de todo lo que es 
la parte nutritiva y saborizador, que 
viene de la planta deshidratadora 
de cebolla, que está en el Complejo 
Agroindustrial Willian Lara, en El 
Sombrero.

De tal manera Presidente, aquí 
con los CLAP tenemos nosotros 
que en el marco de ir venciendo 
los obstáculos, como usted lo ha 
dicho, producir es vencer y sobre 
ese esfuerzo lo estamos hacien-
do desde el Guárico, asumien-
do nuestro compromiso, decir-
le cuente usted con el Guárico, 
cuente usted con estos hombres y 
mujeres, jóvenes con lealtad para 
nosotros asumir la responsabi-
lidad de la defensa de la sobera-
nía y de la independencia. Esto 
es parte de la independencia, esto 
es parte de nuestra soberanía, así 
que, Presidente, quisimos, gra-
cias a usted por el apoyo, gracias 
a la Vicepresidenta que hace unos 
meses nos pidió el esfuerzo a los 
gobernadores y gobernadoras y 
hoy lo estamos haciendo en nom-
bre del pueblo del Guárico; así 
que un saludo desde San Juan de 
Los Morros, adelante Presidente. 

Presidente Nicolás Maduro 
Un aplauso vale, que emocionan-
te todo, producción nacional con 
nuestra manos, con nuestro esfuer-
zo, trabajo, trabajo, prosperidad 

económica viene, viene el tiempo 
de la prosperidad. Esa es la Misión 
Chamba Juvenil productiva ¿qué 
les parece la compota?

¡Una compotica ¿quieren?

Asistentes ¡Síiii!

Presidente Nicolás Maduro ¿Y 
el fororo?

Asistentes ¡También!

Presidente Nicolás Maduro 
Fino, verdad, y todo producido 
aquí, nada importado, Venezue-
la, sí se puede Venezuela, Guárico, 
gracias Guárico, sí se puede, Mi-
sión Chamba Juvenil sí se puede, 
a producir, a producir, a producir, 
que belleza, me emociona ver que 
vamos lográndolo paso a paso, pau-
latinamente, Dios proveerá decía 
mi madre ante las dificultades y yo 
digo Dios proveerá y Dios está pro-
veyendo el esfuerzo, el trabajo y el 
fruto multiplicando el fororo, mul-
tiplicando el maíz, multiplicando 
todo, la comida del pueblo, panes 
y multiplicando también los peces, 

multiplicándolo todo, todo, todo.
Guárico tremendo. Muchas gra-

cias, gobernador, querido herma-
no. Otro aplauso al Guárico y a la 
Misión Chamba Juvenil.  Un mi-
llón de cajas CLAP producidas en 
Venezuela directo para el hogar.

Por ahí por enero, en unas mar-
chas de la derecha gritaban, ¿uste-
des no vieron?: “No quiero...”. No, 
ya va, ¿cómo es que decían...? Ya 
va, no me digan, no me soplen. De-
cían: “No quiero bono, no quiero 
CLAP, yo lo que quiero es que se 
vaya Nicolás”.  Yo les respondí a la 
consigna: “El que no quiera bono 
ni quiera CLAP que se inscriba en 
una lista de Nicolás”. Pa’ sacarlo, 
pues No lo quiere, venga pa’ acá, 
papá, se lo doy a otra familia. Y yo 
digo que sí. (canta) Ahora es cuan-
do voy a reforzar el bono y el CLAP 
para el pueblo de Nicolás.

Ahora es cuando. Ahora es que 
vamos a reforzar el Carnet de la Pa-
tria, los bonos mensuales y el CLAP 
cada vez más seguro, cada quince 
días para el pueblo. ¡Claro que sí! 
Revolución y más revolución. Ven-
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depatria escuchad, escuchad ven-
depatria, escucha vendepatria.

Sigamos en nuestro empeño 
productivo, por la paz, por la paz. 
Somos portaestandartes de la paz, 
de la unión nacional, de la armonía 
nacional, del trabajo nacional. Tra-
bajo, trabajo y más trabajo. Amor, 
amor y más amor para tener Patria. 
Patria, unión, unión; juventud, her-
mosa juventud. Paz y vida. Ahora, 
vámonos entonces directo a Petare. 
Allá en Petare está Vanessa Monte-
ro con Eneida Laya, presidenta del 
Banco del Tesoro, y vamos a proce-
der en el plan de entrega de locales 
productivos... Fue una orden que 
yo di, no la han cumplido comple-
to, Pedro, no han avanzado como 
yo quiero que avancen.

Ministro Villarroel, ministro de 
Vivienda, yo quiero de aquí al 20 
de junio, así sea apretado, pero el 
día que estemos celebrando los dos 
primeros años, yo quiero que ha-
yamos cumplido la meta de haber 
entregado el 10 % de los locales a 
la juventud en los urbanismos en 
todo el país. ¡100 % de los locales! 
Para montar emprendimiento.

¿Qué vamos a montar en un 
local de esos? Una cafetería, una 
panadería comunal, una sastrería, 
una barbería, un centro de belleza 
unisex, donde vayan a hacerse las 
uñas las muchachas, los mucha-
chos, a pintarse aquí las cejas, se 
cortan las cejas y se pasan un cre-
yón. Pero eso tiene una técnica, 
eso no puede ser a lo loco.  Mira, 
yo me lo hice y mira cómo quedó. 
Perfecto. A refrescarse el color del 
cabello, ¿verdad? ¿Qué hacen us-
tedes si yo aparezco con el cabello 
un día rojo... Rojo-rojito. Pa’lante, 
¿verdad? Se pone de moda.

Bueno, tenemos que avanzar, te 
das cuenta, eso es lo que yo quie-
ro en la jornada del fin de semana, 
Aristóbulo, un plan de cambios y 
rectificación. Y que me digan en 
la misión, en la Misión Chamba 
Juvenil falta por hacer esto, esto, 
esto y esto, y no lo hemos hecho. 
Asumimos la autocrítica pero tene-
mos que hacerlo. Y yo voy a decir: 
¡Amén! Tomen el apoyo, vamos 
por aquí, vamos por allá. Que na-
die tape, que nadie haga como los 

gatos. Ustedes saben cómo hace los 
gatos, ¿verdad? Maúllan. Bueno, 
nadie va a tapar nada, lo mal hecho 
está mal hecho y hay que rectifi-
carlo. Solo una revolución puede 
encabezar un proceso de cambios, 
de rectificación, de renovación. Va-
mos a hacer un pase a Petare, esta-
mos listos para el pase. Adelante, 
Vanessa, en Petare, para la entrega 
de locales productivos y financia-
miento a jóvenes empresarios del 
barrio. Adelante.

Viceministra de la Juventud 
Productiva y Trabajo, Vanesa 
Montero Gracias, Presidente, aquí 
nos encontramos en Ciudad Le-
brún, acá en Petare, estado Miran-
da. Bueno, Presidente, acá la juven-
tud está atendiendo su llamado, en 
este momento nos encontramos 
con la presidenta del Banco del Te-
soro, Eneida Laya; la compañera 
viceministra de Comuna, Gabrie-
la Peña; Erick Goicochea, gerente 
general del Instituto Nacional de 
la Juventud. Una vez más, Presi-
dente, acá la juventud atendiendo 
su llamado, esta generación que 
tiene vocación productiva, una ge-
neración, Presidente, que está a la 
vanguardia de la producción, por-
que asumimos el reto de la Patria, 
el reto histórico, que es producir.

Es importante mencionar, Presi-
dente, que en este momento el Ban-
co del Tesoro, pues nos ha apoyado 
con la entrega de 25 financiamientos 
de más de 1.000 millones de bolíva-
res para nuestros emprendedores y 
emprendedoras. En este momento, 
un primer momento, una primera 
fase, Presidente, estamos entregan-
do alrededor de 21 locales produc-
tivos para la juventud, la juventud 
que quiere producir, la juventud 
que quiere emprender, y acá des-
de Ciudad Lebrún estamos, nos 
encontramos con jóvenes que van 
a ser beneficiados de un local pro-
ductivo, jóvenes que tienen ideas 
para producir, jóvenes que quie-
ren consolidar su emprendimiento 
productivo, y hoy estamos acá para 
inaugurar el local productivo de los 
jóvenes del barrio, Presidente.

Viceministra de la Juventud 
Productiva y Trabajo, Vanesa 
Montero Es importante mencio-
nar que estos jóvenes han venido 

consolidándose, han venido traba-
jando para este momento. Acá nos 
encontramos todos y todas para 
que estos compañeros y compañe-
ras nos digan, Presidente, cuál es 
su emprendimiento, cuál ha sido la 
satisfacción tan grande que es tener 
y contar con este local productivo. 
Acá está Yanfrank, un joven que es 
el vocero de este pequeño empren-
dimiento y que hoy se siente muy 
contento. Yanfrank, para que salu-
des a nuestro Presidente.

Joven emprendedor produc-
tivo, Yanfrank Bueno, Presidente, 
ante todo reciba un saludo del ba-
rrio. Presidente de corazón muchas 
gracias por toda la confianza y el 
apoyo que nos ha brindado a noso-
tros los jóvenes del barrio, para que 
nuestros sueños se puedan hacer 
realidad.

Presidente, un  apoyo más. Que-
remos que estos espacios sean mul-
tiplicados en cada parte de nuestro 
país, para que nuestros hermanos 
y hermanas tengan cómo llevar su 
sustento a sus casas, Presidente. 
Que Dios me lo bendiga y juntos 
todo es posible.

Viceministra de la Juventud 
Productiva y Trabajo, Vanesa 
Montero Bueno, de esta manera, 
Presidente, de verdad nos sentimos 
muy agradecidos y agradecidas por 
esta oportunidad, estos jóvenes que 
han querido siempre tener un espa-
cio como este, y solamente en revo-
lución lo han podido concretar.

Es importante resaltar que en 
esta primera fase en la Región Ca-
pital vamos a estar entregando 193 
locales productivos para atender, 
Presidente, a más de 1.000 jóve-
nes productores y productoras 
que tengan algún emprendimiento 
productivo, con la banca del Teso-
ro, con la comuna, diciéndole que 
es importante el acompañamiento 
de los consejos comunales, vamos 
rumbo a las comunas productivas 
y a una juventud que se empodera 
en la producción. Así que adelante, 
Presidente, y gracias por tanta con-
fianza.

“en esta primera fase en la Re-
gión Capital vamos a estar entre-
gando 193 locales productivos para 

atender, Presidente, a más de 1.000 
jóvenes productores y productoras 
que tengan algún emprendimiento 
productivo”.

Presidente Nicolás Maduro Un 
aplauso a Petare. Mira, la viceminis-
tra Vanesa, esa es la doble de Delcy 
Rodríguez, la vicepresidenta, vienen 
del mismo planeta, son igualitas. 
Tremendo trasquile le hicieron a ese 
muchacho, vale. Pero el muchacho 
quedó bien, estaba contento. Us-
tedes no vieron que él dijo: “Estoy 
contento”. Contento con el trasquile 
que le metieron por aquí.  Pero eso 
es lo que... Fíjate, lo que yo le decía a 
Pedro, Rodbexa, compañeros todos, 
miren qué belleza, la juventud con 
su barbería, con su centro de belleza, 
con su librería-café. Cuántas cosas 
puede inventar la juventud en esos 
locales que están vacíos ahí. ¿Para 
qué hizo el comandante Chávez esos 
locales? ¿Para que estuvieran cerra-
dos y vacíos?

Asistentes ¡Nooo!

Presidente Nicolás Maduro 
Para entregárselos a la comunidad. 
Ahí la comuna —Blanca— tiene un 
papel primordial, no puede haber 
un local vacío y ocioso. No, todos 
tienen que tener alguna actividad, 
todos, todos tienen que tener algu-
na actividad, unos muchachos que 
sepan de electrónica, que se han 
graduado en el Inces montan su 
centro de electrónica ahí, los apren-
dices y montan en el urbanismo y 
le prestan servicio y le arreglan el 
televisor, el tocadiscos, ¿qué es eso 
del tocadisco?, ¿no saben qué es? el 
tres en uno, el long play, el teléfono; 
le arreglan los equipos electróni-
cos, las instalaciones electrónicas, 
tantas cosas.

Me decía Pedro que a veces al-
guna gente se pone lo legal, ¿cuál es 
lo legal? Yo le dije la respuesta, no 
la puedo decir público, cuando le 
pregunten ¿cuál es la figura legal? 
Le pueden decir, la figura legal es 
Ocumare, Ocumare del Tuy, ¡Ajá! 
Por el Inces, ¡que viva el Inces!, 
¡que vivan los aprendices del Inces! 
En todo el país. Hay que llegar a 
500 mil aprendices del Inces o más.

Ahora fíjense ustedes cuántas co-
sas. Lo legal compadre lo resuelven 



 7 

pero que no sea lo legal lo que pare, 
lo supuestamente legal, la orden 
del jefe del Estado, jefe de gobierno 
y Presidente de la República, está 
dada. Todos los locales a la Misión 
Chamba Juvenil para la juventud 
emprendedora, todos los locales.

Ahora vamos a pasar directa-
mente a Ciudad Caribia, allá en La 
Guaira, municipio La Guaira para 
que veamos una empresa social di-
recta de capital comunal, Rotacari-
bia, la reactivación de esta empresa 
de la mano de la Gran Misión Saber 
y Trabajo, Miguel Carreño, adelan-
te Ciudad Caribia.

Jefe de la Gran Misión Saber y 
Trabajo, Miguel Carreño Saludos 
Presidente desde acá desde el ur-
banismo Ciudad Caribia, de la em-
presa de propiedad social Rotocari-
bia, acompañado de esta juventud 
trabajadora, juventud productora. 
Aquí está con nosotros el compañe-
ro Miguel González, el compañero 
Carlos Díaz, la compañera Luzmar 
Barramón y la compañera Anyuri 
Marcano; los cuatro están al frente 
de esta responsabilidad de garan-

tizar la continuidad productiva de 
una empresa transferida al poder 
popular, en el año 2015 nació en el 
marco de la Gran Misión Saber y 
Trabajo nació este emprendimien-
to popular que fue la transferencia 
de medios de producción al pueblo 
organizado. Estos compañeros des-
de el 2015 han llevado las riendas y 
garantizado la producción de tan-
ques de agua, de almacenamiento 
de agua de diferentes dimensiones 
y hoy en el marco de la Gran Misión 
Chamba Juvenil estamos dándole 
un reimpulso a la producción. Esta 
unidad de producción Presidente 
tiene la capacidad de producir por 
lo menos 50 tanques de diferentes 
volúmenes de almacenamiento por 
día; y hoy estamos garantizando a 
través de la articulación de la Gran 
Misión Chamba Juvenil, del mi-
nistro Pedro Infante, que hemos 
logrado la configuración del banco 
de insumos para la producción de 
las diferentes unidades producti-
vas que promueva la Gran Misión 
Chamba Juvenil.

Yo quiero Presidente que Vene-
zuela entera, que nuestros jóvenes 

de la Misión Chamba Juvenil co-
nozcan de la voz de nuestro com-
pañero Miguel que está al frente, 
un joven de 30 años y que ya tie-
ne más de 4 años de experiencia al 
frente de esta actividad productiva, 
conozca de su experiencia y conoz-
ca lo que significa para él y para 
todo este equipo este reimpulso 
que estamos dando en el marco de 
la Gran Misión Chamba Juvenil.

Integrante de la Empresa de 
Propiedad Social Rotocaribia, 
Miguel González Bueno buen día 
compañero obrero, presidente Ni-
colás Maduro agradecido por este 
reimpulso que nos están dando, 
este gran apoyo que tanto lo ne-
cesitábamos como Empresa de 
Propiedad Social directa comunal, 
aquí estamos de mi parte y de mis 
compañeros para producir todo 
lo que podamos producir diaria-
mente, mensualmente, anualmen-
te; estamos capacitados para hacer 
el trabajo señor Presidente. Bueno 
siempre agradecido con usted, por-
que lleva al frente esta revolución 
Presidente, agradecido Presidente.

Jefe de la Gran Misión Saber y 
Trabajo, Miguel Carreño Gracias 
Miguel. Bueno Presidente desde 
aquí, desde el gran urbanismo de 
la ciudad soñada por nuestro co-
mandante Chávez y por usted hoy 
atendida con las diferentes políti-
cas y atenciones que se vienen de-
sarrollando acá en este territorio, 
despedimos este pase Presidente, 
garantizándole firmeza de la clase 
obrera, de la juventud que quiere 
patria, garantizándole la disposi-
ción plena a construir la patria con 
trabajo, con amor, con armonía y 
con garantía de que este proyecto 
revolucionario, nuestra clase obre-
ra, nuestra juventud estará al frente 
para defenderlo. Hoy desde el tra-
bajo con la producción y mañana 
en el escenario que sea necesario. 
Un fuerte aplauso Presidente y 
gracias por confiar en la juventud, 
en el pueblo organizado y vamos a 
expandir y a multiplicar experien-
cias como esta. Un fuerte aplauso 
Presidente. 

Presidente Nicolás Maduro 
Excelente un saludo a mis compa-
triotas de Ciudad Caribia y de La 
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Guaira y de los barrios del oeste de 
Caracas. Excelente ejemplo de una 
empresa, una empresa es esta pro-
ductiva, lo que hace falta es garanti-
zarle, garantizarle la materia prima, 
dicen ellos que pueden hacer más 
de 50 tanques azules gigantes,  y los 
tanques azules ¿para quiénes van? 
Para el pueblo, para la familia, los 
tanques azules directo de allí, he-
cho por la Misión Chamba Juvenil 
al pueblo de Venezuela directo, vía 
satélite, directo al pueblo trabaja-
dor de la ciudad, del campo y así 
nosotros tenemos que garantizarle 
la materia prima, atención presi-
denta de Pequiven, esto es una or-
den de fiel cumplimiento, no acep-
to su no cumplimiento; usted me le 
garantiza presidenta de Pequiven, 
la materia prima a esta industria de 
la Misión Chamba Juvenil a partir 
de ahora, sin falta, sin falla me lo 
garantiza; aquí está el ministro Pe-
dro Infante presidenta de Pequiven, 
él me informa semanalmente si la 
materia prima llegó o no, es una 
orden de fiel cumplimiento, garan-
tizarle la materia prima a los tra-
bajadores, a las trabajadoras y a las 
empresas productivas del país.

Ahora es muy importante toda 
esta labor, muy importante, tene-
mos la visita en Venezuela del Co-
mité Organizador del Congreso 
Latinoamericano y Caribeño de 
Estudiantes, que se va a realizar en 
Venezuela a partir del próximo 20 
de mayo, se encuentra la presiden-
ta de la Oclae, compañera Mirthia 
Brossard Oris, esta muchacha mira 
también viene del planeta de Delcy 
también, del planeta de las Delcy 
son igualitas vale, aquí está Mir-
thia de Cuba, Rosalía Concepción 
Bohórquez de Nicaragua, Enrique 
Domínguez de Brasil bem vindo, 
Damalis Martínez de Cuba, César 
Augusto Acosta, Nicaragua; Da-
niela De Polsi, Uruguay y Ana Al-
varado de Venezuela. Bienvenidas 
compañera, Ana Alvarado presi-
denta de la Feveu, Federación de 
Estudiantes Universitarios del país.

Yo quisiera que Mirthia nos die-
ra un saludo, ¿cómo marchan los 
preparativos?, ¿qué expectativas hay 
para el Congreso Latinoamericano 
y Caribeño? Que recibirá miles de 
estudiantes de toda América Latina 
y el Caribe.  Bienvenida siempre.

Presidenta de la Oclae, 
Mirthia Brossard Oris Muchas 
gracias a usted por recibirnos. No-
sotros queremos agradecer prime-
ro que Venezuela se constituye en 
sede del próximo Congreso Latino-
americano y Caribeño de Estudian-
tes pues en medio de guerra econó-
mica, de cerco mediático y de todo 
lo que está sucediendo; el hecho de 
que Venezuela hoy se constituye 
en sede para debatir sobre coyun-
tura política, coyuntura educati-
va, los reclamos que hoy se hacen 
desde los centros estudiantiles, los 
universitarios, la creciente mer-
cantilización de la educación en el 
continente y, además, el apoyo a los 
procesos revolucionarios emanci-
patorios que desarrollan nuestros 
pueblos, por tanto es de admirar 
desde el propio Comité Organiza-
dor Internacional y la propia Orga-
nización Continental Latinoame-
ricana y Caribeña de Estudiantes, 
que la Federación Venezolana de 
Estudiantes de la Enseñanza Me-
dia y la Federación Venezolana de 
Estudiantes Universitarios, acom-
pañados de la gestión, por supues-
to, del gobierno, del partido, de la 
juventud puedan desarrollar este 
Congreso Estudiantil que se cons-
tituye en la máxima concentración 
de los estudiantes en el continen-
te; recordar que el primer intento 
de formalizar la constitución del 
Oclae fue en Bogotá, Colombia, 
mientras casualmente se constituía 
la carta antidemocrática de la Or-
ganización de Estados Americanos.

Presidente Nicolás Maduro 
1948, allá estuvo Fidel de jovencito.

Presidenta de la Oclae, Mir-
thia Brossard Oris Exactamente, 
allá estaba Fidel junto a un grupo 
de jóvenes tratando de constituir y 
hacer un congreso.

Presidente Nicolás Maduro 
Abril del año 48.

Presidenta de la Oclae, Mir-
thia Brossard Oris Exactamente. Y 
luego de 60 años este es el segundo 
congreso que recibiría Venezuela, 
el primer fue justo hace 60 años.

Presidente Nicolás Maduro 
¿Verdad?

Presidenta de la Oclae, Mirthia 
Brossard Oris Sí, y fue de hecho en 
apoyo a la revolución cubana.

Presidente Nicolás Maduro 
¿1959?

Presidenta de la Oclae, Mirthia 
Brossard Oris 1959.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, para que tú veas la bue-
na coincidencia. ¿De qué parte de 
Cuba eres tú?

Presidenta de la Oclae, Mir-
thia Brossard Oris De Santiago de 
Cuba.

Presidente Nicolás Maduro 
Óyeme ¿qué edad tienes?

Presidenta de la Oclae, Mirthia 
Brossard Oris 24.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, la juventud más joven de 
América Latina, la esperanza revo-
lucionaria de nuestra Patria, un sa-
ludo al pueblo de Cuba, a Díaz Ca-
nel y a ese joven eterno Raúl Castro 
Ruz. 

Presidenta de la Oclae, Mirthia 
Brossard Oris Muchas gracias.

Presidente Nicolás Maduro 
Gracias, gracias, preparemos a todo 
el pueblo de Venezuela para, con 
los brazos abiertos, recibir a la ju-
ventud de toda América Latina y el 
Caribe que viene, 60 años después, 
viene a reflexionar los caminos del 
siglo XXI, los caminos del futuro, 
las acciones para reforzar la educa-
ción pública, gratuita, de calidad, 
de valores hacia el futuro y cono-
cer la experiencia de la revolución 
bolivariana, conocer la verdad de 
la revolución bolivariana, cuánto 
se miente en el mundo de nuestro 
pueblo, de nuestra realidad y cuán-
ta verdad descubren ustedes transi-
tando por las calles, por las plazas, 
por los barrios, vengan a ver la ver-
dad jóvenes de América Latina y el 
Caribe, Venezuela los recibe con los 
brazos abiertos, 20 de mayo, Con-
greso Latinoamericano y Caribeño 
de Estudiantes de nuestra América, 
de nuestra patria grande.

Bueno, vamos entonces a ver 
el punto de cuenta que me trae el 

ministro Pedro Infante Aparicio, 
la Gran Misión Chamba Juvenil, 
generación productiva, somos una 
generación que nos toca resistir, 
estudiar y producir, fortalecer las 
capacidades, por eso solicitamos 
al Presidente de la República, pro-
puesta 1: Solicitud de recursos 
económicos para fortalecer la ca-
pacidad productiva de la juventud 
venezolana. Se somete a la consi-
deración del ciudadano Presidente 
de la República Bolivariana de Ve-
nezuela, Nicolás Maduro Moros, la 
aprobación de recursos financieros 
por la cantidad de 1.700 millones 
de bolívares con el propósito de 
fortalecer la capacidad productiva 
de la  juventud venezolana para ser 
ejecutado por el Instituto Nacional 
de la Juventud y Corpojuventud, 
según se detalla en el plan que se 
presenta. 1.700  millones de bolíva-
res, aprobado con felicidad para la 
juventud productiva, dinero direc-
to, inversión directa.

Propuesta número 2: oído, aten-
ción, solicitud de recursos eco-
nómicos para la ejecución de los 
programas y proyectos de la Gran 
Misión Chamba Juvenil; se some-
te a la consideración del Presiden-
te de la República Bolivariana de 
Venezuela, Nicolás Maduro Mo-
ros la aprobación de recursos eco-
nómicos por un monto total de 
1.235 millones de bolívares a fin 
de garantizar la ejecución de di-
versos proyectos de la Gran Misión 
Chamba Juvenil en los 24 estados 
del país. Este dinero que me soli-
citan oficialmente es para invertir 
en las brigadas de mantenimiento, 
muy bien, en la Misión Venezue-
la Bella, para invertir en Chamba 
Digital, para invertir en Soy Joven 
Productivo, para invertir en Cham-
ba Profesional y para invertir en 
el Observatorio Nacional de la Ju-
ventud, aprobado inmediatamente, 
cúmplase, cúmplase profesor, cúm-
plase Pedro.

Igualmente propuesta 3, tie-
ne que ver con el último pase que 
hicimos, fíjense, aprobación de la 
asignación de códigos para la ob-
tención de insumos y materias pri-
mas para la juventud productiva. El 
código para el insumo, necesito la 
base para el plástico, me tiene que 
llegar código, ¡chuc, chuc, chuc! 
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Metí ENTER ¡sssh! Llegó. Tengo el 
código, tengo garantizada mi ma-
teria prima, así tiene que ser, esto 
es una lucha, no vayan a creer que 
esto es automático, yo firmo y ma-
ñana se cumple, no, esto es una lu-
cha, yo firmo y empieza el calvario, 
empieza Cristo a sufrir hasta que se 
logra; esos son los cambios que yo 
hablo, ve, son los cambios que yo 
quiero para que el pueblo tenga una 
mejor situación de vida, para que 
tengamos una mejor revolución 
bolivariana, para que tengamos un 
mejor país, un cambio profundo, 
revolución dentro de la revolución, 
cambio-rectificación a fondo.

Se somete a consideración del 
ciudadano Presidente de la Repú-
blica Bolivariana de Venezuela, Ni-
colás Maduro Moros la aprobación 
de la asignación de los códigos de 
la Corporación Venezolana de la 
Juventud, Corpojuventud para la 
obtención de insumos de materia 
prima con el fin de asegurar una 
entrega más inmediata y efectiva 
con el propósito de garantizar los 
proyectos productivos de empren-
dedores y empresarios jóvenes; 
códigos de acceso para adquirir 
agroinsumos, semillas, fertilizantes 
maderas, agroquímicos, alimentos 

balanceados para animales, petro-
química, material de construcción, 
minerales metálicos entre otros 
de Maderas del Orinoco, atención 
Maderas del Orinoco, oído, estoy 
aprobando con mi firma la orden 
de darle los códigos y darle la mate-
ria primaria a la juventud, Maderas 
del Orinoco, Sunagro, Pequiven, 
Maribelca, Cuppal, Sidor, Cemen-
tos de Venezuela, Agropatria y De-
lagro, aprobados los códigos para la 
juventud, cúmplase.

Cúmplase, buena jornada pues 
de la Misión Chamba Juvenil y es 
lo que yo siempre insisto, yo quiero 
estar en la vida y el desarrollo de la 
Misión Chamba Juvenil, ¿ustedes 
creen que un gobierno de derecha 
tendría una Misión como Chamba 
Juvenil?

Asistentes ¡Nooo!

Presidente Nicolás Maduro 
¿Ustedes creen que un gobierno del 
imperialismo tendría las misiones 
y grandes misiones?

Asistentes ¡Nooo!

Presidente Nicolás Maduro 
Nada, desaparecían las misiones y 

grandes misiones, desaparecería el 
Carnet de la Patria, desaparecerían 
los derechos sociales, económicos 
de nuestro pueblo, de nuestra ju-
ventud; el pueblo volvería a quedar  
huérfano, esa es la verdad, por eso 
tenemos que defender la patria con 
amor. Hoy el día  ha sido bonito, 
me gusta cuando el día ese así, tem-
pranito, miren, a las 5 y media de la 
mañana, ustedes estaban durmien-
do ¿verdad?

Asistentes ¡Nooo!

Presidente Nicolás Maduro ¿5 
y media de la mañana? ¿Atinadísimos?

Asistentes ¡Claro!

Presidente Nicolás Maduro Me 
alegra, yo a las 5 y media de la ma-
ñana llegué a la Academia Militar 
del Ejército, me incorporé a lo que 
ha arrancado el día de hoy, que es la 
marcha de la lealtad militar a la Pa-
tria, ha arrancado una gran jornada 
de marcha militar, de los militares 
venezolanos de lealtad a toda la Pa-
tria y a todo el pueblo. Hoy estuvi-
mos con los militares venezolanos 
escuchando su consigna ¡Leales 
siempre!

Asistentes ¡Traidores nunca!

Presidente Nicolás Maduro 
Traidores nunca, en el Patio de 
las Academias arrancó todo, allí 
di un mensaje, 5 y media en pun-
to, hoy amaneció temprano, está 
amaneciendo temprano, a 5 para 
las 6 de la mañana, 6 de la maña-
na, ahí donde vamos caminando, 
iba saliendo el sol en el oriente de 
la ciudad, por encima del Waraira 
Repano, íbamos caminando a paso 
seguro, como yo les dije, la marcha 
militar, una marcha de la lealtad, 
de los valores, de la moral militar, 
allí compartimos reflexiones con el 
general en jefe, Vladímir Padrino. 
Extraordinarias reflexiones. El ge-
neral en jefe contó allí algo que le 
sucedió ayer, a Padrino, fue a visitar 
a uno de los militares heridos por 
los golpistas, por los mercenarios, 
por los francotiradores de los te-
rroristas, le entregó la bala por aquí 
a un coronel, le entró el cuello y le 
salió por el omóplato, y se salvó por 
la mano de Dios, por milagro salvó 
su vida el coronel. 

Y saliendo de la operación, to-
davía en terapia intensiva, el gene-
ral Padrino lo visitó en su cama, y 
él tenía una mascarilla de oxígeno 
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y estaba medio dormido todavía, y 
apenas vio a Padrino, con la mas-
carilla, le gritaba: “Leales siempre, 
traidores nunca”. Leales siempre, 
traidores nunca. Leales siempre, 
traidores nunca.  Y Padrino me 
dijo que le dieron ganas de llorar, 
se conmovió y se abrazó al coro-
nel y le decía: “Mi general, quiero 
levantarme de aquí para ir al com-
bate por nuestra patria contra los 
golpistas”.

Esa es la moral bolivariana y 
chavista de la Fuerza Armada Na-
cional Bolivariana. En marcha mi-
litar por la lealtad al pueblo y a la 
Patria.

Y luego compartí reflexiones 
con el almirante en jefe, comandan-
te estratégico operacional Remigio 
Ceballos, también dio un discurso 
de mucha firmeza, mucha claridad. 
Destapando su corazón y diciéndo-
le a la Fuerza Armada que no hay 
que aceptar a estos golpistas, de-
nunciando a lo que él llamó “estos 
idiotas que se creen presidentes de 
la república”. Idiotas les dijo. “No le 
tengan miedo a los idiotas y golpis-
tas que quieren destruir la Fuerza 
Armada”. Un discurso valiente, 
muy claro.

Y después compartimos, como 
estábamos viendo hace un rato en 
las imágenes que me quitaron de 
pantalla, compartimos un rato de 
consignas, ellos llaman la bomba, 
empiezan las consignas, así como 
ustedes: consignas, consignas, con-
signas, y después viene como una 
avalancha, un tsunami de gritos y 
de emoción, nos abrazamos, nos 
tomamos fotos de nuestra Fuerza 
Armada Nacional Bolivariana. Allí 

en la bomba, ahí. Todos los días 
vamos a estar en marcha militar, 
todos los días. Reforzando los valo-
res, reforzando la disciplina, refor-
zando el compromiso, reforzando 
la moral.

Yo les decía hoy a los militares, 
la Fuerza Armada tiene que de-
mostrar ante el mundo lo que es, 
la Fuerza Armada no es un puñado 
de golpistas que salen a poner ame-
tralladoras en una avenida pública 
para matar gente. No, la Fuerza Ar-
mada es una poderosa institución 
organizada para la defensa nacio-
nal, para la protección del pueblo, 
para la defensa de la Constitución; 
es una institución de moral y lu-
ces.   La Fuerza Armada Nacional 
Bolivariana, que ahora cuenta con 
2 millones 200 mil milicianos y mi-
licianas.

Bueno, extraordinaria marcha. 
Así vamos a estar las marchas del 
amanecer, las marchas, las reunio-
nes para ir consolidando la unión 
y la cohesión, unión y cohesión de 
la Fuerza Armada Nacional Boli-
variana, junto al pueblo siempre, 
viendo el futuro.

Qué aspiraba el imperialismo 
el 30 de abril, una matanza entre 
hermanos, 100, 200 muertos, para 
tener la justificación y de invadir 
Venezuela, y empezaría una guerra 
que no sé cuánto duraría, porque 
nuestro pueblo jamás se va a ren-
dir, enfrentaríamos con dignidad 
y firmeza cualquier intento de in-
vasión militar del imperialismo, en 
la guerra de todo el pueblo. Y estoy 
seguro que venceríamos. Pero Ve-
nezuela no quiere guerra, Venezue-
la quiere paz.

¿Quién inventa esas consignas? 
. “No quiere güisqui, no quiere 
ron...”. ¿Y quién les está ofreciendo 
güisqui y ron?. ¿Qué dicen por allá? 

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, bueno, bueno, empezamos 
como terminamos, bien, enérgi-
cos, fuertes. Sigamos cultivando 
los valores de la lealtad, de la com-
batividad, de la lucha. Sigamos en 
marcha por la lealtad militar, por 
la lealtad popular, a la patria y a la 
revolución.

Hoy en horas de la tarde fui 
informado lamentablemente, fui 
informado del fallecimiento del 
gran maestro del arpa y de la mú-
sica venezolana, Juan Vicente To-
rrealba. Ciento dos años. Hace dos 
años estuve con él cuando cumplió 
el centenario, 100 años, estuvimos 
juntos. Un hombre vital, con una 
mente lúcida, lúcida, Juan Vicente 
Torrealba. Impresionante su luci-
dez, su amor por Venezuela. Y hoy 
2 de mayo ha partido, pido a Dios 
que lo reciba con música, con alga-
rabía, al baile del joropo nacional, y 
nosotros vamos a rendir todos los 
homenajes, el recuerdo y el recono-
cimiento a Juan Vicente Torrealba.

Misión cumplida, maestro Juan 
Vicente Torrealba, misión cumpli-
da en esta vida, 102 años brillando 
a la música, al alma nacional, a la 
belleza, a lo bueno de Venezuela, a 
la Venezuela buena, a la Venezuela 
bonita.

Juan Vicente Torrealba es el 
símbolo de la Venezuela que sí se 
puede, de la Venezuela bonita, de 
la Venezuela de los buenos senti-
mos, de la buena voluntad. No pue-
do olvidar ese encuentro de hace 

dos años. 100 años. Hay que verle 
la cara, muchachos, a cumplir 100 
años, vivir más de un siglo. Y ver el 
transcurrir de la historia. Yo le pido 
a Dios, ojalá, que me cumpla esta 
petición, pa’ ver si puedo vivir 100 
años o más, podamos vivir todos 
100 años. Esta nueva generación 
que se levanta.  Y poder contar esta 
historia bella que estamos viviendo.

Me dejan aquí ustedes la ley 
de la Gran Misión Chamba Juve-
nil. Bueno, esta ley va directo a la 
Asamblea Nacional Constituyente, 
el poder plenipotenciario, para que 
sea convertida en una ley constitu-
cional de protección de la Misión 
Chamba Juvenil y del derecho al 
estudio y al trabajo.

¡Que viva la Gran Misión Cham-
ba Juvenil! 

¡Que viva la Patria joven!

¡Que viva Venezuela!

Asistentes ¡Que viva!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Hasta la victoria siempre, juventud 
amada!

Asistentes ¡Venceremos!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva Venezuela! ¡Que viva! 
¡Que viva!

Gracias, Venezuela. Gracias, ju-
ventud.
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